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Pour : pref-projet-cbnpitres@eure.gouv.fr

Bonsoir, je me permets de vous envoyer ce message car en tant qu élu vous êtes censé me et nous

représenter. Je suis formellement contre l'idée de créer une nouvelle infrastructure autorou�ère qui

n'aura d'effet que de par�ciper au dérèglement clima�que qui impacte plusieurs centaines de millions

voir des milliards d'êtres humains sur terre.

Au lieu de cela, il est possible de réinves�r dans des modes de transport collec�f plus doux comme les

trains qui ont depuis trop longtemps étaient laissé a l'abandon. Preuve en est des très nombreux

retards et la suppressions de nombreuses lignes. Que ce soit dans le transport de personnes et de

marchandises je préfère que mon argent soit u�lisé a ce�e fin. 

La construc�on d'une nouvelle autoroute est un non sens totale et en le faisant vous prouvez au

monde en�er que l'état est corrompus par des intérêts avec ces sociétés.

Il est temps de passer au vert ou plutôt a la logique pour que notre environnement de demain soit

viable et vivable.

En vous remerciant et vous souhaitant une bonne journée

Cordialement

Barber Jérémy 
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